

令和6年6月1日

体育会あいさつ

今週は、雨が続き、台風の接近もあったため、今日の開催が心配されましたが、なんとか体育会を迎えることができました。

今年度も、PTA役員を始め、サポートメンバーのかたがたや地域や保護者の方々に支えられて、今日の体育会を迎えられることに感謝いたします。

さて、生徒のみなさん、いよいよ体育会が始まりました。

今年のスローガンは、想造 ～想いで造ろう青春開華～ です。

予行の時に、柔道の古賀稔彦選手こがとしひこの話をしてしましたが、古賀選手はこんなことも言っています。「誰かのために戦える人は強い」

実行委員長から「体育会までの取り組みの中で、意見を出し合いながらも全体のことを考え、よりよい方法を探しながら、クラスの団結、クラスの絆を深めてほしい。」というお話がありました。

今日の本番では、クラスのために頑張るとか、運動の苦手な人の分まで頑張るとか、運動は苦手だけれどもみんなのために応援や係を頑張るとか、応援してくれるみんなや保護者のために頑張るなど、自分たちがここまで作り上げてきた、団結力と絆で、想いを1つにして、自分たちの力を華開かせてください。